

Punkt gewonnen - Wirth verloren!

2012-08-12 20:47

Der FC Höchst holt nach zweimaligem Rückstand beim kampfstarken FC Wolfurt einen hochverdienten Auswärtspunkt. Nach dem Ausgleich zum 2:2 Endstand haben unsere Angreifer noch zwei, drei gute Möglichkeiten vorgefunden, am Ende können aber beide Titelkandidaten mit diesem Unentschieden gut leben. Auch Schiedsrichter Daniel Bode sprach von einem hochklassigen, schnellen und kampfbetonten Vorarlbergliga-Duell. Getrübt wird die starke Auswärtsleistung von der Verletzung von Marcel Wirth, der sich nach einem Kopfballduell vermutlich eine schwere Jochbein- und Kieferverletzung zugezogen hat. Gute Besserung, Wirthl!

Unser Eins musste in der ersten Hälfte zwei Gegentreffer hinnehmen, die im Prinzip ähnlich entstanden sind. Zweimal haben Ruepp und Hämmerle die Räume mit dem Mittelfeld nicht so eng gemacht, dass ein kontrollierter Ballkontakt von Tobias Neubauer und Aleksandar Palackovic jeweils die Führung für Wolfurt brachte.

Die beiden Ausgleichstreffer für unser Eins sind im Gegensatz zu Wolfurt jeweils über die Flanken entstanden. Beim 1:1 findet Neuerwerbung Schranz den hochsteigenden Steven Nenning am langen Fünfeck. Beim vielumjubelten und mehr als verdienten Ausgleich zum 2:2 Endstand flankt Manuel Plankensteiner von rechts. Am langen Eck verwertet Niklas Schranz, der ein effizientes Debüt im Höchster Eins feiern kann.

[FC Wolfurt - FC Höchst 2:2 \(2:1\)](#)

Nach dem Schlusspfiff hat auch Marc Eggenberger, der bei Wolfurt rechts hinten eine gute Figur gemacht hat, gut lachen. Mit dem Unentschieden können beide Teams gut leben.

